

W.Z. 22/4. 61

Eine Gründung des Chorleiters Willi Reusch

25 Jahre MGV Forstwald wird am 29. und 30. April gefeiert

Der MGV Forstwald kann jetzt auf ein 25jähriges Bestehen zurückblicken, auf ein Vierteljahrhundert, das zwar keinen allzu langen, aber doch ereignisreichen Zeitabschnitt umschließt. Daher hat der Verein auch beschlossen, sein Jubiläum am 29. und 30. April im Vereinslokal Zitz in gebührender Weise zu feiern.

Während für den ersten Tag ein Jubelkonzert mit Festakt und Jubilarehrung vorgesehen ist, findet am nächsten Tag ein großes Freundschaftssingen statt, dem ein Tanz in den Maien folgen wird. Am 1. Mai wird es dann noch einen angemessenen Abschluß mit Fröhchoppen und abendlichem Tanz geben. Nach dem von dem jungen Gärtnermeister Hans Leppkes seit 1952 mit peinlicher Sorgfalt geführtem Tagebuch war es genau am ersten Tag des Jahres 1936, als Musikdirektor Willi Reusch und Hermann Steyer, beide im schönen Forstwald wohnhaft, den Entschluß faßten, auch in diesem Gebiet eine Pflegestätte des deutschen Männergesanges zu schaffen. Man war zunächst etwas zu optimistisch und erwartete gewaltige Scharen sangeslustiger Männer, so setzte man zwei Versammlungen an, weil die beim ersten Mal erschienenen Interessenten nicht ausreichend erschienen. Aber da die erhoffte Steigerung der Zahl ausblieb, begann man mit 22 Mann und hatte auch bald einen prächtigen Verein beisammen.

Da die meisten Mitglieder im Ortsteil Laschenhütte wohnten, verlegte man das Vereinslokal schon im Jahre 1936 von „Haus Rehborn“ in das Lokal Dünnink-Zitz. Die Männer des MGV Forstwald sangen nicht nur auf ihren eigenen Festen und bei auswärtigen Veranstaltungen, sondern

sie waren auch bei vielen Festen. Nach sechs schweren Kriegsjahren begann dann Carl Klassen nach seiner Rückkehr aus der Gefangenschaft im Oktober 1945 die ehemaligen Mitglieder wieder zu sammeln, darunter auch Wilhelm Bruckmann und Hermann Breidenbroich, den jetzigen 1. Vorsitzenden, die einzigen heute noch aktiven Mitglieder des Vereins. Im Jahre 1953 stiftete der damals 21 Jahre alte Sangesbruder Hans Harings dem Verein aus eigenen Mitteln eine Fahne, ein Ereignis, das wohl eine besondere Hervorhebung verdient.

Bei der Feier des Silberjubiläums wird auch das gute Einvernehmen zum Ausdruck kommen, das die Sänger mit allen Forstwald-Bewohnern verbindet. Es darf hier noch erwähnt werden, daß der Chor des MGV Forstwald seit 25 Jahren bereits von Josef Huppertz geleitet wird. Daher werden auch die der Chorgemeinschaft Josef Huppertz angeschlossenen Vereine beim Jubelfest der Forstwald-Sänger dabei sein.

KSV Germania in Hochemmerich und Meerbeck

Am Sonntag, 23. April, finden in Hochemmerich die Bezirksmeisterschaften der Ringer-Junioren statt. Hier ist der KSV Germania Krefeld mit seiner ersten Riege vertreten. Mit der zweiten Mannschaft trägt er am selben Tag bei TuS Meerbeck einen Freundschafts-